

# Herzlichen Dank für Ihr Vertrauen.

Liebe Bürgerinnen und Bürger,  
ich freue mich auf die spannende Aufgabe, unsere Stadt Georgsmarienhütte  
als Ihr Bürgermeister gemeinsam mit Ihnen  
zu gestalten.

Ihr *Angar Plenum*

PS: Übrigens, da sich die Gerüchte noch  
immer halten: Ich möchte Waldbad  
und Dröperschule nicht schließen!



ort bringt, ist es mit einem automatischen Schneekettensystem ausgestattet. Mit einem leistungsstarken Wasserwerfer auf dem Dach des Fahrzeugs lassen sich auch größere Brände aus sicherer Entfernung bekämpfen. Xenon-Licht lässt nächtliche Einsatzstellen in Zukunft erhellen und für den Hochwassereinsatz komplettieren verschiedene Pumpen und ein festeingebauter 230 Volt Generator die Beladung und Ausstattung. Die Pastoren Hartmut Sinnigen und Hans-Joachim Teevs ga-

ben dem LF20 den ökumenischen Segen, damit das neue Fahrzeug und deren Besatzung immer Heil von den Fahrten zurückkommen möge. Ortsbrandmeister Frank Beermann bedankte sich bei Rat und Verwaltung für die gute Zusammenarbeit bei der Abwicklung und der Neuanschaffung. Ebenfalls bedankte er sich bei den Frauen der Kameraden für den schönen Kranz, den sie zur Übergabe gebunden hatten und das neue LF20 zierte. Zahlreiche Glückwünsche konnte

Frank Beermann von den Nachbarwehren entgegennehmen. Auch Kreisbrandmeister Heiner Prell beglückwünschte die Ortsfeuerwehr Oesede zum neuen Fahrzeug. Michael Janböke von der Lieferfirma Schlingmann Fahrzeugbau, die Aufbau und auch das MAN Fahrgestell geliefert hatten, bedankte sich für den Auftrag und sprach von einem fairen Preis, den die Stadt bekommen habe. Hintergrund sind hierbei angebliche Preisabsprachen verschiedener Fahrzeughersteller.

Stadtbrandmeister Gerd Glane freute sich über die Neuanschaffung und meinte, dass es eine sinnvolle Anschaffung trotz der hohen Kosten sei und gut in das Gesamtkonzept der Stadtfeuerwehr passe. Es selbst habe schon mal eine Probefahrt machen dürfen und sei begeistert von den 340 Pferdestärken und Automatikgetriebe des Löschfahrzeuges. Er lud die rund 200 Gäste, wie es sich für eine Übergabe gehört, noch zur Besichtigung des Fahrzeugs ein. Um auch der Bevölkerung das neue Fahrzeug zu zeigen und präsentieren, findet am Sonntag, dem 29. Mai, ein „Tag der offenen Tür“ am Feuerwehrhaus an der Wellendorfer Straße in Oesede statt.

## Osterfeuer auf dem Hof Gröne

Die Kolpingsfamilie Oesede brennt am Ostersonntag ab 19 Uhr wieder ein Osterfeuer auf dem Hof Gröne, Dröper Mark 2, ab. Für die Kinder wird Stockbrot gebacken, ansonsten sind Bratwürstchen und Getränke im Angebot. Bei schlechtem Wetter ist ein Aufenthalt auf der Diele möglich. Parkmöglichkeiten sind nur an der Glückaufstraße vorhanden.

### Bitte beachten Sie:

Dieser Ausgabe des **blick-punkt GMHütte** (eventuell auch nur teilweise) **liegen Prospekte folgender Firmen bei:**

- ▶ **Combi-Markt**  
Alt-Georgsmarienhütte
- ▶ **Autohaus Meer**  
Kloster Oesede
- ▶ **fresh & cool Semmelmann**  
Harderberg
- ▶ **Autohaus Hülsmann & Tegeler**  
Oesede
- ▶ **Westerheider, Stefan Uhren + Schmuck**  
Georgsmarienhütte



Die drei Löschfahrzeuggenerationen nebeneinander aufgestellt. Ganz rechts das Fahrzeug von 1958.